

Erste Bank und Vienna Insurance Group bauen Kooperation in Österreich weiter aus

[Zurück](#)

03.02.2009

Kauf von 50%-Anteil der EBV-Leasing durch Wiener Städtische Versicherung

Die enge Kooperation zwischen Erste Bank und Vienna Insurance Group in Österreich wird nun auch auf den Kfz-Leasing-Bereich ausgedehnt. Die Wiener Städtische Versicherung hat per 1. Februar 2009 50% Anteile der EBV-Leasing GmbH von der UNIQA Gruppe übernommen. Neben der Erste Bank ist damit die Wiener Städtische Versicherung Miteigentümer an der EBV-Leasing GmbH als größter markenunabhängiger Kfz-Leasinggesellschaft Österreichs.

Damit verbunden ist auch ein Wechsel in der Geschäftsführung: Sabine Usaty-Seewald (40, UNIQA) scheidet aus der Geschäftsführung aus und wird bei der UNIQA neue Aufgaben übernehmen. Ihr folgt Andre Löhlein (44) nach, der bisher in der Wiener Städtischen im Vertriebsbereich in leitender Funktion tätig war. Gemeinsam mit dem bisherigen Geschäftsführer Michael Steiner (46, Erste Bank) wird er die Geschäfte der EBV-Leasing leiten.

„Mit der Wiener Städtischen haben wir einen führenden Player im Kfz-Versicherungsmarkt als Vertriebspartner gewonnen“, ist Geschäftsführer Michael Steiner überzeugt.

Durch diese Kooperation kommt es zu einer Neuordnung des Leasing-Vertriebs im heimischen Versicherungswesen. In Zukunft werden Wiener Städtische und Donau Versicherung Leasingverträge der neu gegründeten Wiener Städtische Donau Leasing verkaufen. Diese Leasingverträge werden von der EBV-Leasing abgewickelt.

Die EBV-Leasing ist eine Tochtergesellschaft der Erste Bank der österreichischen Sparkassen und der Wiener Städtischen Versicherung und fungiert als Finanzierungs- und Produktionsunternehmen der **s Autoleasing GmbH** und der **Wiener Städtische Donau Leasing GmbH**. Die EBV-Leasing wurde 1979 von Erste Bank und der Bundesländer-Versicherung gegründet. Sie ist die größte markenunabhängige Leasinggesellschaft Österreichs mit 115 Mitarbeitern und über 30.000 Kunden in ganz Österreich.

[Zurück](#)